
Giulianova. Assalto fallito al furgone portavalori sulla A14. Le foto

https://www.giulianovanews.it/2016/06/giulianova-assalto-fallito-al-furgone-portavalori-sulla-a14-le-foto/


Giulianova, 2 giugno 2016. Erano quasi le 23,00 di ieri sera quando un commando di 6/7 persone hanno tentato di rapinare
un furgone portavalori della Fitist di Jiesi con circa 1,8 milioni di Euro.

La scena del crimine si è svolta tra i caselli autostradali di Mosciano/Giulianova e il casello Val Vibrata, direzione nord,
all’altezza del cavalcavia della frazione giuliese di Case di Trento. Entrambe le carreggiate erano state sbarrate da bande
chiodate per interrompere il traffico delle auto, una volta isolato il furgone sono entranti in azione sparando contro di esso
numerosi colpi di kalashnikov contro il  parabrezza costringendo il  guidatore ad arrestare il  mezzo. Successivamente, i
malviventi, hanno utilizzato un camion con una gru per imbracare e successivamente ribaltare il mezzo per poter tagliare il
fondo del furgone e prendere il cospicuo bottino. Nelle fasi concitate dell’azione il disco della mola si rompeva, nonostante
erano quasi riusciti a completare il lavoro, facendo così desistere gli stessi che poco dopo si davano alla fuga con tre mezzi
diversi: un suv Rover bianco, una alfa Mito e un’altra auto di grossa cilindrata. All’arrivo delle forze dell’ordine i tre vigilantes
sono stati subito soccorsi, solo uno dei tre aveva riportato delle escoriazioni dovute alle schegge dei vetri.

Rispetto alle altre rapine sulla A14 avvenute negli  ultimi anni,  questa volta si  è tentato di  aprire da sotto il  furgone
portavalori.  Altro  caso  strano,  in  prossimità  del  luogo  del  tentato  furto,  è  stata  rinvenuta  la  recinzione  esterna
dell’autostrada recisa di netto.
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Giulianova.  Debora  Sbei,  la  pluricampionessa  mondiale  di
pattinaggio  su  rotelle
 

La venticinquenne Debora Sbei, residente a Colleranesco di Giulianova, lo scorso mese ha conquistato a Cali, in Colombia, il
quindicesimo titolo di campionessa mondiale di pattinaggio artistico a rotelle, confermandosi sul gradino più alto del podio.
La giovane atleta, che è attualmente iscritta alla Facoltà di Ingegneria all’ Università Politecnica delle Marche, indossa i primi
pattini all’età di 4 anni e qualche anno dopo incomincia con le prime competizioni, per essere convocata in nazionale all’età
di 12 anni nel 2012 per disputare il Campionato Europeo di Vic 2002 in cui si classificherà 3ª (nella specialità delle coppie
artistico). Nel 2005 vince il primo campionato italiano jeunesse di libero e combinata, ma è nell’anno seguente che per la
prima volta  si  affaccia  sul  palcoscenico  internazionale,  disputando  i  Campionati  Mondiali  a  Murcia,  in  Spagna,  e  vincendo
nella specialità del libero.

La giuliese DEBORA SBEI

A Debora Sbei, da quest’anno testimonial dello screening della mammella della Asl di Teramo, il sindaco Mastromauro
tributò un primo riconoscimento dell’Amministrazione comunale il 9 ottobre 2009 per aver conseguito il titolo mondiale per
il pattinaggio artistico a Friburgo, ed un secondo, al Merito sportivo, il 27 dicembre 2011 per la conquista a
Brasilia di due titoli mondiali nelle specialità del libero e della combinata.

 

 

 

Giulianova. Lutto: è scomparso Romolo Trifoni, Sindaco emerito di
Giulianova (1968-1976)
Giulianova. E’ scomparso all’età di 84 anni Romolo Trifoni (conosciuto anche con l’appellativo di Don Romolo, da sempre
impegnato  in  politica  tra  le  fila  del  PSI-Partito  Socialista  Italiano  e  Sindaco  emerito  di  Giulianova  dal  13  luglio  1968  al  2
febbraio 1976, sostituendo il dimissionario Pietro De Dominicis). Dopo una lunga malattia si è spento presso l’Ospedale Civile
“Maria Santissima dello Splendore” di Giulianova.
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Romolo Trifoni
1930-2014

L’ultima sua uscita pubblica fu per la battaglia contro la vendita della farmacia comunale di cui pubblichiamo il link della sua
l e t t e r a
aperta  http://www.giulianovanews.it/2011/10/giulianova-trifoni-lettera-aperta-ai-cittadini-ed-alle-forze-politiche-giuliesi/  ed
altri  sui  interventi  http://www.giulianovanews.it/page/1/?s=Romolo+Trifoni+

I funerali si svolgeranno nella Chiesa parrocchiale di Colleranesco, lunedì 22 settembre, alle ore 15,00. Per volere della
famiglia si prega di devolvere eventuali offerte alla Piccola Opera Charitas di Giulianova. Lascia la moglie, Maria Flaiani e le
figlie,  Margherita,  Cristina  e  Alessia.  Alla  famiglia,  alla  sorella  Maria  Teresa  i  generi  Francesco,  Luca  e
Carlo,  giungano le più sentite condoglianze da parte della nostra redazione per la perdita di un grande galantuomo della
politica giuliese e di una personalità dalle indubbie qualità morali.

Si sono uniti al lutto, attraverso dei manifesti, il Sindaco e l’amministrazione comunale; l’Associazione di cultura Politica “il
Cittadino Governanate” ; il Movimento 5 stelle di Giulianova e il Consigliere Regionale Riccardo Mercante.

 

 

Nota del direttore

 

D o p o  l a  r e c e n t e  s c o m p a r s a  d e l  f r a t e l l o ,  l ’ I n g .  D o m e n i c o  T r i f o n i ,
 http://www.giulianovanews.it/2014/08/giulianova-e-scomparso-ling-domenico-trifoni-esempio-per-le-nuove-generazioni/

la famiglia perde anche “Don Romolo”, come affettuosamente e in modo signorile mio padre Carlo, gli amici e i compagni di
partito lo chiamavano quotidianamente. Il legame con la famiglia Trifoni risale al 1924, quando il mio bisnonno Gaetano,
acquisto da Sofia Ricci Trifoni una parte dei terreni con annesso casolare che poi sarebbe diventato la casa natale di mio
padre e dei suoi fratelli. Oltre all’infanzia trascorsa insieme, anche nella vita adulta i due si incontrarono per battaglie e
ideali comuni. Infatti, fu l’amico e compagno comune, il maestro Amedeo Grue a “raccogliere” e iscrivere il giovane Carlo
De Berardinis tra le file del P.S.I. (Partito Socialista Italiano), dove ritrovava l’altro fedele amico Romolo Trifoni.
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Romolo Trifoni con altri esponenti giuliesi del PSI e PCI

Manifesto
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Romolo Trifoni

 

Colleranesco (TE). E’ scomparso a soli 36 anni, martedì i funerali
di Claudio Giorgini
martedì si svolgeranno i funerali dello sfortunato giovane di Colleranesco

Giulianova, SITUAZIONE AGRITEC ZONA INDUSTRIALE GIULIANOVA

Gianfranco Francioni

GIULIANOVA, LI 19/03/10

SITUAZIONE AGRITEC ZONA INDUSTRIALE GIULIANOVA

DOPO LA NOSTRA INTERROGAZIONE IN CONSIGLIO COMUNALE (ANCORA SENZA RISPOSTA) PER CONOSCERE LA SITUAZIONE
AGRITEC DI GIULIANOVA SITO NEI CAPANNONI EX COFATEC ZONA INDUSTRIALE DI GIULIANOVA, CHE PER INAGIBILITA’
AVEVA PROCURATO IL FERMO DELLA PRODUZIONE  (INAGIBILITA’ DICHIARATA DAL SINDACO  NELL’ESTATE 2009 DOVUTO
FORSE AL SISMA 6 APRILE), CI SIAMO INTERESSATI ATTRAVERSO LA REGIONE, PROPRIETARIA DELLO STABILE.

IL SOTTOSCRITTO E IL SEGRATARIO REGIONALE FAI CISL, (ALESSANDRO COLLEVECCHIO) ABBIAMO AVUTO  UN INCONTRO
ALL’AQUILA  CON  L’ASSESSORE  ALL’AGRICOLTURA  MAURO  FEBBO,  CHE  RINGRAZIOMO  PER  LA  SUA  DISPONIBILITA’,
METTENDOLO A CONOSCENZA DI QUELLO CHE STAVA ACCADENDO.

LA SITUAZIONE DI INAGIBILITA’ STAVA CRENDO PROBLEMI PER IL PROSIEGUO DELL’ATTIVITA’ PRODUTTIVA. (PRODUZIONE
PANE SURGELATO CIRCA 30/40 DIPENDENTI).

DOPO  L’INTERESSAMENTO  DELL’ASSESSORE,  SI  E’  ARRIVATI  AD  UNA  RICHIESTA  DI  PROLUNGAMENTO  DELLA  CASSA
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INTEGRAZIONE PER 13 SETTIMANE PER 12 DIPENDENTI, E NELLA GIORNATA DI LUNEDI’ 22/03/2010 CI SARA’ UNA RIUNIONE
ALL’AQUILA,  TRA  LA  SOC.  COVALPA,  L’AGRITEC  DI  RAVENNA  CHE  HA  IN  AFFITTO  LO  STABILE,  L’ASSESSORATO
ALL’AGRICOLTURA E L’ASSESSORATO AL DEMANIO DELLA REGIONE ABRUZZO, PER DECIDERE LA RISTRUTTURAZIONE DELLO
STESSO, SOMMA PREVISTA DA 120 A 150 MILA EURO CHE DOVREBBERO RIATTIVARE STRUTTURA CON  LA SUA AGIBILITA’  E
RIPRENDERE NEL GIRO DI QUALCHE MESE LA PRODUZIONE.

LA  SPERANZA  CHE  QUANTO  SOPRA  POSSA  PORTARE  NELL’ARCO  DI  UN  PAIO  DI  MESI  ALLA  PIENA  POTENZIALITA’
PRODUTTIVA  DANDO RISPOSTA AI CIRCA 30/40 LAVORATORI CHE AD OGGI ANCORA SONO IN CASSA INTEGRAZIONE.

CAPOGRUPPO UDC

COMUNE DI GIULIANOVA.

GIANFRANCO FRANCIONI.


